
第２回名寄市保健医療福祉推進協議会 障害者部会（顛末）

日 時： 令和５年 10月 11 日（水）

１３時３０分～１５時１０分

場 所： 名寄市役所４階 大会議室

【出席者】委員 10 名

【事務局】健康福祉部長、社会福祉課長、基幹相談支援センター長、障がい福祉係長、

障がい福祉係主事

１ 開会

２ 会長挨拶

３ 協議事項

・協議第１号 アンケート調査の集計結果については、事務局から説明。

委員

５ページ問９ 「あなたの生活費の収入は、どのようになっていますか。」の設問に、「５．

家族の収入で生活している」と回答した人が多かったのが気になった。

収入の不安はあるが、家族の収入で生活している人が多いのでは。

今後家族が亡くなった後の、支援が必要となってくると思う。

６ページ問 10 「あなたは、平日の日中をどのように過ごしていますか。」の設問に、「７．

自宅で生活している」と回答した人が一番多かった。

日中活動していない人が多い印象を受けた。日中活動ができる場所の充実が必要だと思う。

７ページ問 10（１） 「あなたは今後、収入を得る仕事をしたいと思いますか。」の設問

に、「２．仕事はしたくない（仕事はできない）」「３．仕事はしたくてもできない。」と回答

した人が半数以上を占めている。

「しごと講座」のように、仕事をやらなければという動機につながるような啓発が必要だ

と思う。

委員

カラー資料３ページ ２つ目の記述「市内小学校の支援級に在籍しております。・・・」

の記述について、このような声は、重く受け止めなけらばならないと思う。

また、第６期名寄市障がい福祉実施計画にある折り込み済みの意見について、そのページ

を読んでも、抽象的な広い意味で書いてある。難しいと思うが、具体的に記載されると市民

にもわかりやすいと思う。



・協議第２号 聞き取り調査の集計結果について （資料２）

【事務局】

３事業所より、多くの意見をいただいている。改めて聞き取りを行います。

意見は特にありませんでした。

・協議第３号 計画推進の基本方針について （資料３）

意見は特にありませんでした。

・協議第４号 福祉サービス等の見込み量について （資料４）

委員

５ページ 10 児童発達支援、放課後デイサービスを合わせて表記しているが、分けては

ダメなのか

【事務局】

分けたほうが見やすく、わかりやすいと思いますので、分けて表記したいと思います。

委員

各サービス、今後の３年間は、増加の見込みはないのか？

【事務局】

（案）として出しており、ご意見を伺いたい。名寄市の人口傾向は減少している。今後利

用者が増加することは考えにくいため、３年間は同じ傾向として作成しました。

委員

重度訪問介護サービスのように、重度障害者が引っ越ししてきたら、利用人数が突発的に

増えるだろうが、それは仕方がないと思う。

数字が月なのか年なのか、単位がどこが「人」、どこが「％」かがわかりにくい。

各項目に記載したらどうか。

部会長

グループホームの今後３年間の目標数値について、「97」にするか「100」にするかどちら

にしますか？

委員

「97」で良いと思う。

委員

グループホームに入りたいけど、入れない人がいるのであれば、その分を増やして計画に

盛り込んだほうが、グループホーム整備の際に根拠となると思う。事業所の意見も聞いたほ

うが良い

【事務局】

事業所の意見も踏まえ、数値の増減についてはお任せいただきたい。

→全員了解



委員

事業所からの意見について、返答はどのように行うのか？

【事務局】

第７期計画に盛り込んだほうが良いものについては、協議させてほしい。

【部長】

計画の主旨に基づき、策定していきたい。法的な根拠に即しながら検討していきたい。

委員

アンケート結果の課題としてさきほど「日中家で過ごす人 50％」と話があったが、次の

計画で 50％→30％にしますなど、数値の目標を協議いただければと思う。

４ その他

関係各位の方々からご意見をいただく場を設けたいと思います。また次回の第３回障が

い者部会については、11月以降に開催する予定です。

詳細については後日お知らせします。

５ 閉会


